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Сегодня  ,  3-го  июня,  в  спорткомплексе  “Колизей”  в  городе
Грозный стартовал предолимпийский чемпионат России по греко-
римской борьбе. В первый день соревнований на ковер вышли
борцы весовых категорий 66 и 75 кг. Оба этих веса в большей
или меньшей мере были интересны чеченским болельщикам.

В категории 66 кг  боролся олимпийский чемпион Пекина-2008
Ислам-Бек  Альбиев.  Долгое  время  его  преследовали  травмы  и
неудачи, но с нынешнего года Ислам-Бек показывает такую мощную
борьбу,  что  начал  рассматриваться  как  первый  кандидат  в
олимпийскую сборную. После блестящих побед на “Гран-При Иван
Поддубный” в январе и чемпионате Европы в марте, Альбиеву
оставалось  сделать  последнее  усилие  –  победить  на
предолимпийском чемпионате России, чтобы забронировать билет в
Рио. И это ему удалось сделать более чем убедительно.

Выиграв у Павла Салеева (10:4), Адама Вегиева (9:0) и Алексея
Киянкина (8:0), Ислам-Бек вышел в финал, где его ожидал призер
чемпионата  мира  Артем  Сурков.  Этого  серьезного  соперника
Альбиев  победил  досрочно  со  счетом  10:0  и  стал  чемпионом
России. На сегодняшний день вопрос о представительстве России
в категории 66 кг снят с повестки дня. Будем надеяться, что
Ислам-Беку удасться сохранить форму и избежать травм.
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Если соревнования в весе 66 кг полностью оправдали надежды
чеченских любителей борьбы, то категория 75 кг была интересна
только тем, что в ней выступало несколько известных чеченских
борцов.  Но  не  в  плане  отбора  на  Олимпийские  Игры.  Любой
человек,  мало-мальски  знакомый  с  борьбой,  знает,  что  на
Олимпиаду в Рио в этом весе поедет Роман Власов, который на
отборочном  чемпионате  в  Грозном  не  выступал.  Бывают
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спортсмены, которым повезло с опекунами и отборы им не нужны.
Мы не раз об этом писали, поэтому не будем повторяться.

На нынешнем чемпионате в финале встретились чеченские борцы,
чемпион мира-2014 в категории 71 кг Чингиз Лабазанов и чемпион
России-2013 Ильяс Магомадов. В полуфинале Лабазанов выиграл у
чемпиона  Европы-2014  Александра  Чехиркина,  а  Магомадов  у
чемпиона России-2014 Билана Нальгиева.

В упорнейшем финальном поединке Ильяс проигрывал Чингизу со
счетом – 2:3, но за 30 секунд до конца схватки вырвал победу –
5:3. Ильяс Магомадов является чемпионом России 2013 года и
вновь доказал, что на сегодняшний день является сильнейшим в
этом весе. Но, что удивительно, тренеры сборной ни разу не
дали ему возможность проявить себя даже на чемпионате Европы,
не говоря уже об Олимпиадах.
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После соревнований Ильяс Магомадов сказал wrestrus.ru:

Прежде всего, хочется отблагодарить Рамзана Кадырова за то,
что  он  подарил  всему  чеченскому  народу  такое  красивое
мероприятие как чемпионат России, – сказал Ильяс Магомадов. –
Хочется сказать спасибо и всем моим соперникам, в частности –
Чингизу  Лабазанову  и  Билану  Нальгиеву.  Они  были  куда
достойнее  меня  сегодня,  они  заслужили  стоять  на  верхней
ступени пьедестала. И с Биланом, и с Чингизом – мы братья. Но
как говорит наш тренер Пайзула Умаров: на ковре враги, за
ковром – друзья. Спасибо моим тренерам – Валерию Капаеву,
Алексею  Иванову  и  Магомеду  Магомадову.  Отдельное  спасибо
Исламу Дугучиеву и Бувайсару Сайтиеву. Кроме этого, я хочу
поздравить своего друга Ислам-бека Альбиева с завоеванием
золотой награды на этом чемпионате России.

От чемпионата страны решением исполкома Федерации спортивной
борьбы  России  был  освобожден  олимпийский  чемпион  Роман
Власов. Хотелось бы с ним сегодня побороться?
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Очень жаль, что Романа здесь не было. Если бы он здесь был –
было бы хорошо. Но наши руководители приняли решение его
освободить. Им виднее, но его присутствие сегодня точно бы не
помешало.

Как оцениваете свои олимпийские перспективы?

К  этому  старту  я  очень  долго  готовился.  В  Грозном  за
последние годы многое изменилось. Что касается олимпийских
перспектив – в Рио достоин ехать любой спортсмен, который
входит в число лидеров. Любой из тройки претендентов. Решение
будет принимать наш главный тренер Гоги Когуашвили. Пользуясь
случаем, хочется его отблагодарить за то, что он держит в
сборной  команде  самую  лучшую  атмосферу,  пресекает  все
конфликты. Доносит до нас, что мы – единая команда, которая
должна побеждать остальной мир.


